

國際經濟報



341 (No. 503) 行發日四十月九年四和昭

號五十三第 卷十第

(可認物便郵種三第日九月十年正大)

對獨賠償本會議是八月六日より
十三ヶ國代表列席の下にヘーブに
於て開催され世界大戰の總決算を
なすものとして極めて重要視され
てゐたが、會議の冒頭に於てイギ
リス代表スノーデン藏相がヤング
案中イギリスに對する賠償金割當
額について不服を述べ、これが改
訂を要求したため會議は波瀾また
紛糾を續け幾度か決裂の危機に瀕
したが、最後の幕に於て英佛伊日
白五大債權國側に妥協協定成り、
ドイツ側も廿九日に至つてライン
ラント撤兵問題に關する協定成立
と共にこれを受諾したので一般に
到底見込みなしとして匙を投げた
賠償會議も茲に和氣藪々裡に大團
圓を告げることになつた。

ドイツ讓歩
ライソナント撤兵誓約
イギリス代表スノーデン氏が八
月廿六日日佛白伊四國提案の妥協
案を再び一蹴したために最早救ひ
難き停頓に陥つたかの觀があつた
賠償本會議は遂に最後のドタン場
に至つて打開の光明を認めるに至
つたものゝ如くである。即ちドイ
ツ代表は廿七日深更に至つて各國
代表と再會すべき招請を受けたが
これは明かに賠償問題の難關解決
策が最後の協定を見るに至つた證
據であると觀られてゐる。即ち四
國側はドイツ代表より讓歩を獲得

ヘーブ 八月廿八日(水)
イギリス代表スノーデン氏が八
月廿六日日佛白伊四國提案の妥協
案を再び一蹴したために最早救ひ
難き停頓に陥つたかの觀があつた
賠償本會議は遂に最後のドタン場
に至つて打開の光明を認めるに至
つたものゝ如くである。即ちドイ
ツ代表は廿七日深更に至つて各國
代表と再會すべき招請を受けたが
これは明かに賠償問題の難關解決
策が最後の協定を見るに至つた證
據であると觀られてゐる。即ち四
國側はドイツ代表より讓歩を獲得

ヘーブ 八月廿八日(水)
イギリス代表スノーデン氏が八
月廿六日日佛白伊四國提案の妥協
案を再び一蹴したために最早救ひ
難き停頓に陥つたかの觀があつた
賠償本會議は遂に最後のドタン場
に至つて打開の光明を認めるに至
つたものゝ如くである。即ちドイ
ツ代表は廿七日深更に至つて各國
代表と再會すべき招請を受けたが
これは明かに賠償問題の難關解決
策が最後の協定を見るに至つた證
據であると觀られてゐる。即ち四
國側はドイツ代表より讓歩を獲得

ヘーブ 八月廿八日(水)
イギリス代表スノーデン氏が八
月廿六日日佛白伊四國提案の妥協
案を再び一蹴したために最早救ひ
難き停頓に陥つたかの觀があつた
賠償本會議は遂に最後のドタン場
に至つて打開の光明を認めるに至
つたものゝ如くである。即ちドイ
ツ代表は廿七日深更に至つて各國
代表と再會すべき招請を受けたが
これは明かに賠償問題の難關解決
策が最後の協定を見るに至つた證
據であると觀られてゐる。即ち四
國側はドイツ代表より讓歩を獲得

ヘーブ 八月廿八日(水)
イギリス代表スノーデン氏が八
月廿六日日佛白伊四國提案の妥協
案を再び一蹴したために最早救ひ
難き停頓に陥つたかの觀があつた
賠償本會議は遂に最後のドタン場
に至つて打開の光明を認めるに至
つたものゝ如くである。即ちドイ
ツ代表は廿七日深更に至つて各國
代表と再會すべき招請を受けたが
これは明かに賠償問題の難關解決
策が最後の協定を見るに至つた證
據であると觀られてゐる。即ち四
國側はドイツ代表より讓歩を獲得

ヘーブ 八月廿八日(水)
イギリス代表スノーデン氏が八
月廿六日日佛白伊四國提案の妥協
案を再び一蹴したために最早救ひ
難き停頓に陥つたかの觀があつた
賠償本會議は遂に最後のドタン場
に至つて打開の光明を認めるに至
つたものゝ如くである。即ちドイ
ツ代表は廿七日深更に至つて各國
代表と再會すべき招請を受けたが
これは明かに賠償問題の難關解決
策が最後の協定を見るに至つた證
據であると觀られてゐる。即ち四
國側はドイツ代表より讓歩を獲得

ヘーブ 八月廿八日(水)
イギリス代表スノーデン氏が八
月廿六日日佛白伊四國提案の妥協
案を再び一蹴したために最早救ひ
難き停頓に陥つたかの觀があつた
賠償本會議は遂に最後のドタン場
に至つて打開の光明を認めるに至
つたものゝ如くである。即ちドイ
ツ代表は廿七日深更に至つて各國
代表と再會すべき招請を受けたが
これは明かに賠償問題の難關解決
策が最後の協定を見るに至つた證
據であると觀られてゐる。即ち四
國側はドイツ代表より讓歩を獲得

對獨賠償本會議終了

波瀾紛糾の末漸くにして協定成る

ヘーブ 八月廿九日(木)

スノーデン氏の要求する年額四千

八百萬金マルク増額の七割五分、

即ち三千六百萬金マルクをイギリ

スに與へることを承諾するに至つ

たものであると信ぜられる。斯く

ドイツ代表が讓歩したのはフラン

ス首相ブリアン氏がドイツ外相ス

トランド駐屯のフランス軍は可及

的迅速に撤退を開始し明年六月廿

日迄には必ず最後の一兵をも引揚

げるであらう」と誓約した結果ス

トレーヴィマン博士もその代價として

ドーベル案とヤング案の切換へ期

間より生ずる剩餘金に對しドイツ

が從來主張して來た割込み要求を

抛棄する等財政上の讓歩を承認し

たので、その部分を以てイギリス

の要求を四分ノ三まで充たすこと

になつたものであると傳へらる。

イギリス聲明

實物賠償支拂の協定

イギリス代表スノーデン氏が八

月廿六日日佛白伊四國提案の妥協

案を再び一蹴したために最早救ひ

難き停頓に陥つたかの觀があつた

賠償本會議は遂に最後のドタン場

に至つて打開の光明を認めるに至

つたものゝ如くである。即ちドイ

ツ代表は廿七日深更に至つて各國

代表と再會すべき招請を受けたが

これは明かに賠償問題の難關解決

策が最後の協定を見るに至つた證

據であると觀られてゐる。即ち四

國側はドイツ代表より讓歩を獲得

するに至るべきことには疑ひの餘地

がない。即ち賠償協定は既に事實

に分配し得べき無條件賠償金の

留保聲明をなした。

上成立したも同様といふことが出
来る。右につきイギリス代表は會
議散會後廿八日早曉左の如きステ
レトメントを發表した。

「賠償會議は愈原則上の協定成立
しイギリス以外の債權國はイギリ
スに對し無條件賠償年金額九千六
百萬金マルクを與へることを承認
した。但しこの項はドイツの最終
的承認を要する。又實物賠償支拂
の問題についても協定成立しイ
タリー政府は向ふ三年間國營鐵道
を以て年百萬トンのイギリス炭を
購入せしめることを受諾した。」

三、四千二百萬マルク ドイツの
事後承諾を條件ごし無條件賠償
金額の再取極めにより生ずべき
き金を充つ。但しドイツの賠償
額を聊かも増加せしめざること
を條件ごし債權各國政府に分
配すべき金額を毎年取定めて行
く等の方法により之を實現す。

而してドイツ代表は右に對する
最後的態度を決定するため後刻會
合を催すはずであるが、その承認
は殆ど確定的と見てよいか正式
決定次第直にヤング案を實施すべ
き手續をとる段取りとなつてゐる

（毎週一回土曜日發行・每號十頁）

無條件賠償の振當て

日本最後的態度

米國

東北部鐵鋼會社合同	英國	歐洲—製鐵界近況
ピアス氏著「日本及支那綿業」	米國	米國
同上に對する新聞総論評	印度	印度
日本紡績業に注意喚起	爪哇	爪哇
ボルチック備船契約	英國	英國
日本上半期對支輸出額	印度	印度
北滿支拂猶豫不許可	爪哇	爪哇
天津排日運動復活策謀	英國	英國
青島紡績爭議その後	英國	英國
全國的防禦令發布	英國	英國

本號索引 每號連載
事項省略

148

二 ニューヨークの株式賣買手續

大衆の人氣が株に集まるわけ

ニユーヨークの聯邦準備銀行が利上げをする。コールが八分から一割を唱へてゐる。それにも拘らずアメリカの株は高い。賣買出來高は日々數百萬株の多きに及んでゐる。金利高と株高との相容れざる二つの事實が立派に兩立して行けるのは高い金利を拂つても株を買へば儲かるからである。

マーチン取引

アメリカでは會社員も百姓も學校の教師もタイピストも、誰も彼れも株を買ふ。彼等の内には勿論土地や家屋に投資すると同じ意味で現株を買つて持つてゐるものもある。然し大部分は思惑買ひである。何割かの證據金を入れて株を買ひ、値上がりを見て賣り、その間の鞘を稼がうと云ふ遣り口である。アメリカではこれをマーチン取引(Margin trading)と云ふ。

マーチン取引の手續は大體次の通りである。

Aと云ふ男が時價百ドルの株を一枚(百株)買ふとする。買入價格合計一萬ドルである。この場合Aは取引員に證據金一千ドルを入れる。(この證據金は株の種類及び時價により一定しないが最低一割から最高五割見當である。)

取引員は取引所で注文の株を買ふ。所がニユーヨーク株式取引所は早受渡制度であるから賣買成立の翌日に受渡しをせねばならぬ。

從つて右の買入資金は取引員が調達する。即ち右の株を見返りにしてコールを借りるのである。好い株ならば八掛けぐらゐは借りる事が出来る。即ち八千ドルのコールを借り、これに證據金の一千ドルを加へるご九千ドルとなる、残り一千ドルは取引員が自分の懷かを出す。

Aはこの株が一株百十ドルに騰

つた時に賣つてしまふ。百株であるから一萬一千ドルになる。この内から取引員が九千ドルごその利息を差引き更に手數料も若干取る。これ等を差引いた殘金一千何百ドルかがAの手に這入る。尤もこの内一千ドルは證據金である。

スチール株の例

これをスチール株に當て算めて見ればどうなるか。

ニユーヨーク聯邦準備銀行が利率をやつた八月九日、スチール株は前日より四ドル以上落ちて二百十五ドル半となつた。この値段で一枚(百株)買つたとする。この買入價格は二萬一千五百五十ドルである。然し乍ら客はこれだけの金を積む必要はない。取引員が割かの證據金を入れれば取引員が買つてくれる。假りに證據金を三

割を見ても六千四百六十五ドルあれば好い。

かうして買つた株を十二日の二百二十八ドルに賣れば二萬二千八百

百ドルになる。差引數日間で一千二百五十ドル儲つたことになる。そして之れに要した資金は證據金の六千何百ドルだけである。尤もこの一千二百五十ドルの内からは取引員の立替金に對する利子、賣買手數料等が差引かれるが尙ほ一千ドル強は確實に儲かる。右に示した計算は十二日の二百二十八ドルといふ相場に基いたものであるが十三日にはそれが更に騰貴し二百三十七ドル、三十日には二百五

十七ドル四分ノ一になつてゐる。かう云つた處で株は上がるのみ限つてはゐない。下がる事もある。然し長い目を以て過去を振り返ればどうなるか。

日本銀行には四億圓ご云ふ金が無利子に遊んでゐる。金解禁をしたらこれが海外へ流出しはせぬかと案じてゐる人がある。一億や二億の正貨が海外へ出ても日本の兌換制度は安全なものである、然し急激に正貨が流出し、急激に通貨の收縮を來たす時は經濟界に悪影響を來たすから、假令兌換維持に心配はなくともどつと一度に出ない様にせねばならない。けれども

もいけないと思ふ。フランス等はドル乃至八億ドルの金を出してゐる。マーチン取引は兎に角として確実な株なら買つて持つてもよいと思ふ。かゝる投資は國際貸借の改善にもなると思ふ。

株式及金融

株式及證券市況

現下の繁榮を直接反映

軟材料を他所に大騰貴

市場は前日發表の仲買人貸付高が

今週コール・マネーが七分より

九分に急騰した事は最近の相場漸

に騰がつて來てゐる事が判る。そ

れ故に買つて損をする事云ふ事は

比較的少いと云つてよからう。こ

れあるが故に大衆の人氣は株に集

まり、益々その相場を煽揚して行

く結果となつてゐるのである。

堅實な投資

日本銀行には四億圓ご云ふ金が

無利子に遊んでゐる。金解禁をし

たらこれが海外へ流出しはせぬか

と案じてゐる人がある。一億や二

億の正貨が海外へ出ても日本の兌

換制度は安全なものである、然し

急激に正貨が流出し、急激に通貨

の收縮を來たす時は經濟界に悪影

響を來たすから、假令兌換維持に

心配はなくともどつと一度に出な

い様にせねばならない。けれども

苟くも金解禁を斷行するからには

國民の心持も變つて來なくてはな

るまい、解禁はしたが正貨は海外

に出さぬといふ様な窮屈な考へで

は愈高く又公共事業株もぼつく

る爲めである。

債券市場は一般に鈍状であつた

尤も鐵道會社の社債は引締つた。

ながら日を逐うて活況に向はんとする徵候が見える。

ロンドン

株式及證券市況

▲備考 (著しき騰貴)

ロンドン 八月廿九日(木)

場を本年四月一日、即ち聯邦準備局が思惑貸付抑制策を講じ始めた當時の相場と比較すれば左の通りである。

今週は主として各種工業株及び

鐵道株二十種平均

一大ドル六盆地 三七ドル界

一四・五仙 一六・六仙

三〇・四仙 三〇・三仙

△仲買人貸付高記録▼

ニユーヨーク 八月廿一日(土)

スチール株

一大ドル六盆地 三七ドル界

一四・五仙 一六・六仙

三〇・四仙 三〇・三仙

△仲買人貸付高記録▼

ニユーヨーク 八月廿一日(土)

スチール株

一大ドル六盆地 三七ドル界

一四・五仙 一六・六仙

三〇・四仙 三〇・三仙

△ロンドン公社債相場

日本公社債、額面百ポンドに付

利率 八月廿九日

英貨六分利公債 六歩

第三回英貨公債 一六磅

東京市事業公債 第四回満利公債 一六磅

大阪電氣水道同 第十三回鐵銀社債 一六磅

東京市事業公債 第十九回同 五・半

同電氣水道同 第四回鐵銀社債 一六磅

東京電燈新社債 六・半

就中シアース・ローパック、モンゴメリード等通信販賣や

連鎖百貨店の株が引立つてゐた。商品販賣店株の買物も旺盛で

これは目下賣上げが著しく増加しつつあり、且つ秋の賣行きが非常

なる巨額に達するものと見越され

る爲めである。

ロンドン 金融市況

ロンドン 八月廿九日(木)

今週資金の需要は再び旺盛となつたが本日は幾分緩漫となつた。

手形の割引市場は頗る手堅い。

爲替及銀塊

今週の市場は開散で市況は前週に比し始ど變らない。米英、佛英及び獨英爲替は今なほ軟調で、イギリスより金現送を行ふ方が有利である。支那及び日本爲替は開散であり手堅い。

北滿支拂猶豫

施行請願は不許可

ハルビン 八月廿六日(月)

アム施行請願運動に對し行政長官

張景惠氏は昨廿五日附にて『モラトリアイアム』施行は未だその時期にあらず、但し各銀行に對してはこの際取り立方を緩漫にするやうに忠告すべし』との意味的回答をハルビン總商會に發した。

ロンドン銀塊市況

ロンドン 八月廿九日(木)

今週の市況に關し著名の銀塊仲買商は左の如く報じてゐる。

△サミニユル・モンタギュー商會

今週の市況は殆ど變りがなかつた賣手は又もや賣り満りの態度を見せ、從つてインド・バザー筋から出た買引合ひだけで市況は恥りを續けた。支那は賣つたり買つたりした。アメリカ筋は氣乗薄であつたが、廿七日(火)に至り相場が一寸引戻すとアメリカは午後になつて直ちに賣物を出した。

△モーカツタ・ゴールドスミット
商會 今週はインドが可成りの買

物を出し、支那もぼつくながら賣つたり買つたりした。アメリカ

は多少氣乗りして來たが最近二、三日間は買ふよりも寧ろ賣る方であつた。一方滿洲に於ける露支問題はまだ好轉の報があつた。目下市場の氣配が引弛み步調にあるのはこのためらしい。從つて今後の

相場は今少し下押すものと思はれる。

△錫

市況は開散引弛みを呈してゐる。買物は目下一時的ながら杜絶えてゐる。

△鉛

底堅い。電池製造業者方面から好需がある。

△鉛

相場は引き弛み氣味である。但し先物需要のみは稍や良好である。

△安質母尼

臆りである。現物は手堅いが先物は若干値引きが行はれてゐる。

△ニューヨーク金物相場

銅株は兩三日來俄に活氣を増した

アナンダ銅株は廿六日朝一時百二十七ドルを突破し其他の銅株も強調、活潑を呈した。銅株が斯く

活況を呈するに至つたのは近き將來に銅相場の引上げを見るであらうとの豫想に基く。ヨーロッパ及び内地消費家の必要品に對する手當は後れて居り、ヨーロッパは今月中に一億三千萬封度を買付けるものと見られてゐるのである。

△鋼鐵 生産高稍減

今週の市況は殆ど變りがなかつた賣手は又もや賣り満りの態度を見せ、從つてインド・バザー筋から出た買引合ひだけで市況は恥りを續けた。支那は賣つたり買つたりした。アメリカ筋は氣乗薄であつたが、廿七日(火)に至り相場が一寸引戻すとアメリカは午後になつて直ちに賣物を出した。

△モーカツタ・ゴールドスミット
商會 今週はインドが可成りの買

△銅 話り、需要は内地、海外共引續き可成り活潑である。アメリカ内地の銅製品製造會社は目下買付けを増加しつゝあり、十月積の品まで旺に買つてゐる。一部には相場の先高を唱へるものもあるが

目下の所では相場は依然保合つてゐる。相場は開散引弛みを呈してゐる。買物は目下一時的ながら杜絶えてゐる。

△錫 市況は開散引弛みを呈してゐる。買物は目下一時的ながら杜絶えてゐる。

△鉛 鉛生産者組合組織說は相當好需がある。

△鉛 鉛生産者組合組織說は相當好感を與へたが商内は大部分玄人買手が買控へてゐるため、前途は有望視されてゐる。

△鉛 鉛生産者組合組織說は相当筋のものである。

△亞鉛 稍や活潑になつた。然し需要は有力筋の賣物によつて容易に充たされてゐる。

△亞鉛 稍や活潑になつた。然し需要は有力筋の賣物によつて容易に充たされてゐる。

精銅國別輸出高

ワシントン 八月廿七日(火)

アメリカ商務省發表、七月中的精銅輸出高

は左の如くである。(單位千封度)

本年一月二月三月四月五月六月七月

去年七月八月九月十月十一月十二月

輸出總額

人氣は見直した。且つ賣手はアメリカより稍や樂觀的情報を移して賣り控へ氣味である。

△錫 消費家よりの需要は引續き開散である。然しその市場は可成り活潑である。ロンドン市場が引弛みを呈してゐるのは寧ろ買手が買控へてゐるため、前途は有望視されてゐる。

△鉛 鉛生産者組合組織說は相當筋のものである。

△亞鉛 稍や活潑になつた。然し需要は有力筋の賣物によつて容易に充たされてゐる。

△錫 錫生産者組合組織說は未だ具体化してゐる。尙ほ聞知する所によるが、過般來當業者の定期的會合に於て此の計畫が一段の進捗を見てゐるのは事實らしい。尙ほ聞知する所によるとアメリカの某大鉛會社及其他の大會社との間に新たに販賣上の合同をなさる譯ではないが、過般來當業者の定期的會合に於て此の計畫が一段の進捗を見てゐるのは事實らしい。尙ほ聞知する所によるとアメリカの某大鉛會社及其他の大會社との間に新たに販賣上の合同をなさる譯ではないが、過般來當業者の定期的會合に於て此の計畫が一段の進捗を見てゐるのは事實らしい。

△鉛 鉛生産者組合組織說は未だ具体化してゐる。尙ほ聞知する所によるとアメリカの某大鉛會社及其他の大會社との間に新たに販賣上の合同をなさる譯ではないが、過般來當業者の定期的會合に於て此の計畫が一段の進捗を見てゐるのは事實らしい。

鉛生産者組合

ロンドン 八月廿六日(月)

設立計畫進捗

ロンドン 八月廿六日(月)

△鉛 鉛生産者組合組織說は相当筋のものである。

キユーバ糖の協同輸出機関

販賣統制の結果砂糖相場は安定

最近砂糖相場の回復の上に著しい効果を齎したキユーバの砂糖協同輸出機関は愈々九月一日より事務を開始する。

砂糖相場は引續く世界的増産に壓せられて去る六月には一セント相場（ニューヨーク市中、一封度相場）といふ一九二二年來の安値を示した。所が七月になつてから世界の大産糖國たるキユーバが販賣の統制を行ふべく、單一の販賣機關を設立することになつたので相場は急激に見直して來た。即ち左の通りである。

六月十一日 一セント六九
七月一日 一・九四
八月一日 二・〇六
廿九日 二・〇六

從來の対策

キユーバは年額約五百萬トン、即ち世界總產額の五分の一に當る砂糖を生産する。而もその殆ど全部が海外に輸出され、同國民の大部分はこれによつて生計を立て、ゐるのである。従つて砂糖問題はキユーバ全國民の問題である。大戰後ヨーロッパ産糖額の回復に連れ、世界的砂糖の生産過剰を來し、一九二六年には相場下落の爲めキユーバに恐慌が起つた。その結果政府は一九二六一二七年度の産糖額を四百五十萬トンに制限した。更に一九二七年十月には五名より成る砂糖保護委員會（National Commission for the Defence of Sugar）を設置し、糖業全般の

問題を研究し對策を大統領に建議せしめたことにした。この委員會會長に就任したのがタラファ大佐である。而してこの委員會の建議に基き、一九二七二八年度糖は四百萬トンに制限された。

然し其の後キユーバのみの減產は自國を犠牲にするのみで効果なしの減產反對論が起り、一九二八年度、即ち本年度は減產を中止した。その結果產糖額は一躍五百十六萬トンに増加し、相場惨落の原因となした。この間アメリカ系キユーバ製糖業者はアメリカ以外の諸國へ九十萬トン賣る爲めのブールを組織した。然しその効果は大してなかつた。

協同輸出機関

一九二八一一九年糖に對するキユーバ政府の放任政策は失敗に終つた。相場は一九二二年來の安値に落込んだ。そこで今度は方針を變えて販賣方面の管理計畫を樹てた。即ち中央販賣機關を設立し、これを通じて砂糖を販賣せしめる方法を採用することになつたのである。

販賣機關設立は七月廿二日の砂

糖保護委員會に於て決定し廿六日

の大統領令によつて發布された。この販賣機關は協同輸出機關（Co-operative Export Agency）と稱し從來の砂糖輸出會社（Sugar Export Co.）が之れに當る事になつた。砂糖輸出會社といふのは、一九二

七年十月の大統領令によつて、砂糖保護委員會設立と同時に、設立されたもので、アメリカ以外への輸出を取扱つてゐたものである。新協同輸出機關はアメリカ向けをも含む全輸出を取扱ふもので、會長には砂糖保護委員會々長（タラファ大佐）が兼任する事になつてある。

販賣の統制

協同輸出機關設立の大統領令は本文十條より成る。その主要點を記するごとの通りである。本令は

來年糖（一九二九—三〇年糖）より適用されるが、本年糖にして本令の實施される九月一日現在、尙ほ未販賣の儘残つてゐる分にも適用

人造ガソリンの工業的製造

重油その他の沈澱物から採る新方法

數多い燃料の中で最近メツキリ需要が増したのはガソリンである。世界最大の石油生産國であり、又同時に消費國であるアメリカに就いて見るに、一九二三年（大正十二年）のガソリン消費量は六百六十萬五千ガロンであつたものが一九二八年（昨年）には千三百八十萬ガロンになつて居る。ざつと倍になつた譯である。

販賣機關設立は七月廿二日の砂

糖保護委員會に於て決定し廿六日の大統領令によつて發布された。この販賣機關は協同輸出機關（Co-operative Export Agency）と稱し從來の砂糖輸出會社（Sugar Export Co.）が之れに當る事になつた。

次は飛行機である。軍用飛行機は暫らく描いて米、英、獨、佛等の民間飛行機の數を見るとアメリカが千二百臺、ドイツが五百五十臺、フランスが九百臺、イギリスが二百五十臺となつてゐる。そして近年商業飛行の發達に伴れ、其

の機數、飛行回数、飛行距離等は益々大きくなる傾向がある。それ

からも一つはデイーゼル船である。人造石油は石炭の粉末を高熱に燃焼してガソリンの供給難も少し

があれば粗糖を買ひ精製して再輸出することを許される。

尙ほ單一なる販賣機關の設立によりキユーバ糖販賣の統制が行はれる事になつたので、今後相場は一方ニューヨーク砂糖定期市場は大影響を蒙るものと憂慮されてゐる。

一方ニューヨーク砂糖定期市場は三八・二六になつた。驚くべき発達振りである。此の外にガソリンの工場用途も隨分廣い。これではそれが本年六月末には五九・二九對

の工業用途も隨分廣い。これでは勢ひ需要も増えざるを得まい。

新製造法の實行

更に最近新聞聯合社がアメリカから得た報告による、原油からベンジン、ガソリン、燈油等を蒸溜採取した残り、即ち重油や其他の沈澱物からもガソリンをとる方法が愈々工業的に實行されるといふ事である。其の方法は石炭液化と同様に、蒸溜沈澱物を高壓水素の下に高熱する。すれば沈澱物中の不飽和炭化水素が分解の際水素と結合してガソリンとなるのである。これは石油の精製上一のエポ

テイツクス等の炭化水素の分量が減つて來た事も見のがし難い事實である。此の意味でも石油の前途

は不安を免れない。

尤も之れを補ふものとして貢岩（Oil Shale）がある。アメリカの聯邦石油保存委員會（Federal Oil Conservation Board）の報告ではアメリカには九百二十億ペーレルの石油を採取し得るだけの貢岩がある。又穀物や甘蔗からアルコ

ールを採つてこれを石油の代用燃

料とする事も出來る。然し最も注目を惹いてゐるのは人造石油である。人造石油は石炭の粉末を高熱化してこれを液化し、これに百乃至百五十氣壓の高压水素を作用せしめてこれを液化せしめるのである。これは所謂ベルギウス法と稱するものでアメリカはライド造船統計によると、今年六月末現在に於ける世界建造中船舶總トン數二百八十三萬八千トン中モーターボat百四十艘は各生産者に所有してゐる。アメリカの精製糖會社は保證する倉荷證券に對し證明書を發行する。アメリカの精製糖會社は保證つて割當てられる。取引を圓滑にし、金融を援ける爲に、生産者若くは在庫糖所有者の所有してゐる。アメリカの精製糖會社は保證つて割當てられる。取引を圓滑にし、金融を援ける爲に、生産者若くは在庫糖所有者の所有してゐる。